



おいしい花やアサガオ、葉を使って色水遊び。すり鉢やすりこぎ、泡だて器などを自分たちで考えて使って遊んでいます。年上児の使う様子を見て真似する姿も見られるようになりました。

ぶどうジュース
です！

どんどん
濃くなってきた

抹茶できたよ



このサラ粉
使う？

こうやって
つかうのかな？



お風呂
気持ちいいね





園庭の大きな木と固定遊具にロープをつなぎ、空中ブランコを設定すると「やってみてみたい」と子どもたちが集まってきました。揺れを楽しむ子や回転を楽しむ子の姿が見られました。

もう一回
やりたい！

楽しい～！！

ここに
立てるよ！



何歩進むか
数えて！

毎日、年長の子どもたちが竹馬の練習に一生懸命取り組んできました。なかなか一歩を踏み出せなかった子どもたちも、練習の積み重ねで前へ進めるようになりました。

あ～
落ちた～



木の車に乗る・引っ張る、竹登り、逆上がり
りをしながら遊んでいます。毎日裸足で過
ごし、さくらんぼリズムに取り組んできたこと
で、地面を踏みしめ前傾姿勢を保ち前に進ん
だり、バランスをとったりすることができる
ようになりました。

穴に
はまった!



押すよ?



どんどん
進むぞ~!



おとっと
あと少しだ!

